



## 「感謝」飛躍の年に

おはようございます。3年生、2年生の皆さん進級おめでとうございます。こうして皆さんの元気な姿を見ることができてとても嬉しく思います。

さて、今日から新学期。皆さんの気持ちも新たに、それぞれどんな1年にしようかとワクワクしているのではないでしょうか。今日皆さんに伝えたいこと、それは「感謝」感謝の気持ちです。毎日当たり前のようにしていること、例えば、朝起きて学校に来られること、友達と笑い合えること、先生たちが授業や部活動で教えてくれていること、これって、決して当たり前のことではないですよね。家族の支えがあったり、地域の方々が見守ってくれていたり、いろんな人の支えや応援があってこそ、皆さんはこうして安心して学校生活を送っています。この「感謝」の気持ちを、いつも心に留めてください。感謝の気持ちは、周りの人への「他者理解」にも繋がります。相手の立場になって考えてみる。相手が何を大切にしているのか、どんな気持ちでいるのかを想像してみる。そうすることで、よりよいコミュニケーションが生まれますし、お互いを尊重し合える、温かい学校になっていきます。そして、皆さん一人ひとりが山北高校を代表する顔であることも忘れないでください。普段のあいさつだったり、ちょっとした行動だったり、皆さんの姿は周りの人たちに、ちゃんと見られていますよ。だからこそ「凡事徹底」、当たり前のことをきちんとやることって、すごく大切なことですね。小さなことの積み重ねは、必ず大きな信頼に繋がります。

さあ、3年生の皆さんのはいよいよ進路実現に向けて大事な一年になりますね。不安もあるかもしれません、これまで積み重ねてきた努力を信じて、最後まであきらめずに頑張ってください。2年生の皆さんはこれからどんな自分になりたいか、どんなことに挑戦したいかをじっくり考える良い機会だと思います。皆さんがそれぞれの目標に向かって進んでいく中で、感謝の気持ちを忘れずに、周りの人との繋がりを大切にして、そして皆さん一人ひとりが山北高校の代表としての誇りをもって充実した一年を送ってくれることを心から願っています。

最後になりますが、判断に迷ったり、心配事などがあるときは、決して一人で悩まずに、家族や友人、そして先生に相談してください。また、本校には、毎週月曜日に、先ほどご紹介した、スクールソーシャルワーカーの望月先生やスクールカウンセラーの瓜田先生が来校されています。遠慮なく相談してみてください。

どうぞ、この1年間、皆さんとともに、心も体も、健康で元気に過ごしていただきたいと思います。今日からまた一緒に素晴らしい飛躍の年にしていきましょう。